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Per Novoli un nuovo sospirato spazio culturale 

Villa Pozzolini, ultima perla 
nella collana dei restauri 

Inaugurazione ufficiale e consegna dal Comune alla gente del quartiere 
Ora lo stabile ospita la mostra di disegni, foto e libri di Pasolini 

Il rituale è sempre lo stesso, ben 
poco cerimonioso: la gente di un 
quartiere si ritrova insieme agli am
ministratori comunali e riceve le 
consegne. Ieri per villa Fabbriconi, 
villa Capponi, villa Strozzi, oggi per 
villa Pozzolini, il piccolo gioiello re
cuperato alla città dal comune e 
messo a disposizione dei cittadini 
di Novoli. La misura dell'importan
za dell'atto non viene data dai di
scorsi ma dalla presenza della gen
te, che ha fame, in un quartiere 
così ' intensamente edificato dalla 

speculazione, di s trut ture culturali 
e sociali collettive. 

Sabato pomeriggio, in pochi mi
nuti, il vicesindaco Morales e l'as
sessore Camarlinghi si sono trasfor
mati da padroni di casa in ospiti 
del quartiere. Villa Pozzolini era 
rimasta disabitata dagli anni 60, do

po essere stata degradata da abita
zione padronale a casa colonica. 
Nel 77 il comune ha avviato i la
vori di restauro, completati (con 
una spesa di poco più di mezzo 
miliardo) proprio in tempo per 

ospitare le prime attività culturali 
relative al ciclo su Pier Paolo Pa
solini organizzato in questi gior
ni dal consiglio di quartiere nume
ro 6. Sotto i tetti e i solai rifatti, 
tra le pareti dall'intonaco nuovo e 
brillante spiccano oggi i disegni di 
Pasolini, le foto, i libri ordinati dal 
pittore friulano Zigaina, amico del
l'artista scomparso! 

L'inaugurazione della villa resti
tuita agli abitanti di Novoli è quin
di stato un pretesto in più per ritro
varsi e discutere. 

Conventino: 
approvato 
il piano 

esecutivo 
per il 

risanamento 
Non manca che l'appal

to dei luvori per vedere 
avviare al Conventino la 
tanto sospirata ristruttu
razione. Ormai il consi
glio comunale, proprio nel
le sue ultime battute, ha 
approvato il progetto ese
cutivo per trasformare 
questo stabile di via Vil
lani-via della Bella in mo
derno centro artigianale. 
Il cantiere, quindi, aprirà 
i battenti tra breve. 

La spesa prevista per il 
completamento dell'opera 
è di un miliardo e 628 
milioni. 

L'approvazione del pro
getto è avvenuta dopo una 
indagine approfondita del
le esigenze dplle aziende 
artigianali e dopo una lun
ga serie di incontri con le 
imprese del quartiere nu
mero 3. le associazioni di 
categoria, il consiglio di 
quartiere stesso. La pri
ma fase del progetto pre
vede la realizzazione di 
un nuovo padiglione sul 
terreno adiacente lo sta
bile (sempre di proprietà 
comunale). Si passerà poi 
alla ristrutturazione del
l'edificio vero e proprio. 

Nel Conventino, amplia
to. risanato e ristruttura
to si insedieranno impre
se artigiane tipiche della 
città, restauratori, orefi
ci. argentieri, lucidatori. 
laccatori e altri. Saranno 
realizzati spazi per ma
gazzini. servizi e mostre. 

Necessario il confronto scuola-ente locale 

L'ITT n o n v u o j e a n ( j a r e 

a S. Bartolo a Cintola 
La nuova sede è stata costruita dall'amministazione provinciale ma 
insegnanti, preside e consiglio d'istituto contestano il trasferimento 

Per valor izzare la manifestazione f ier is t ica 

Proposte per una nuova > 
mostra dell'artigianato 

Sono state illustrate ieri nel corso di 
un'assemblea alla Fortezza da basso 

Per rilanciare e valorizzare 
la Mostra internazionale del
l'artigianato, la Regione To
scana — a cui sono state 
trasferite le competenze della 
mostra, in seguito allo scio
glimento dell'Ente — ha pre
sentato una proposta elabo
rata da un gruppo di studiosi 
t architetti. 

Il progetto è stato illustra
to ieri pomeriggio nella sala 
della Scherma della Fortezza 
da Basso, nel corso di una 
affollata assemblea alla quale 
hanno partecipato numerosi 
espositori ed artigiani. Dalla 
platea ' sono venute alcune 
contestazioni — a tratti viva
ci — perché gli elaboratori 
del progetto non hanno con
sultato le categorie interessa
te. Dal tavolo delta, presiden
za è stato fatto osservare che 
l'elaborato preparato dagli 
studiosi non è definitivo e 
come tale è aperto a tutti 1 
suggerimenti e le osservazio
ni delle categorie interessate. 
La stessa assemblea di ieri è 
stata convocata — come ha 
detto il presidente della Re
gione Leone — per avere una 
prima consultazione ed un 
primo confronto con gli arti
giani e gli espositori. 

Ma ecco in sintesi cosa 

prevede il progetto di ristrut
turazione. La mostra verrà 
articolata in 4 sezioni: nel 
piano terra del nuovo padi
glione verrà situata la mostra 
delle Regioni e una esposi
zione didattica, che avrà ca
rattere tecnico e didascalico. 
Per poter partecipare alla 
mostra delle Regioni, le bot
teghe artigiane — apposita
mente selezionate — dovran
no avere i seguenti requisiti: 
dovranno esporre pezzi di 
produzione regionali, presen
tati dai reali produttori e 
non dai rivenditori: inoltre il 
prodotto esposto dovrà avere 
— dal punto di vista produt
tivo — il carattere artigianale 
e non industriale. 

La mostra mercato verrà 
situata nel piano seminterra
to. mentre quella internazio
nale nei locali dell'ex magaz
zino. Inoltre, il progetto pre
vede la costituzione di un ar
chivio fotografico e filmico 
dei processi di lavoro arti
giano (copie delle pellicole 
verranno distribuite fra le 
scuole). 

Infine, fra le manifestazioni 
collaterali, vengono suggeriti 
alcuni seminari che abbiano 
come tema i problemi più 
specifici dell'artigianato. 

PICCOLA CRONACA 
FARMACIE DI SERVIZIO 
NOTTURNO 
P.2za S. Giovanni, 20r -V. 
Gionori, 50r - V. della Sca
la. 49r - V. G J . Orsini, 27r -
P.zza Dalmazia, 24r - V. di 
Brozzi. 292/a-b - V.le Guido
ni. 89r - Int. Staz. S.M. No
vella - P.zza Isolotto. 5r -
V.le Calatafinu, 2/a - Borgo-
gnissanti, 40r - P.zza Delle 
Cure, 2r - V. G.P. Orsini, 
107r - V. Stamina, 41r - V. 
Senese. 206r - V. Calzaiuoli, 
7r. 
QUESTIONARIO DEL PCI 

Per discutere assieme alla 
cittadinanza 1 risultati del 

La famiglia Susini annun
cia la morte di 

. SUSINI FELICE 
« ragazzo del "99 » 

Firenze, 29 aprile 1980 

questionario diffuso dal PCI 
sul programma e le liste per 
la prossima scadenza eletto
rale, la popolazione del Quar
tiere 8 è invitata all'assem
blea pubblica organizzata 
dalla sezione « Gozzoli » 
per questa sera alle ore 21 
presso U circolo Lavoratori 
di Pcrta al Prato in via dei-
le Porte Nuove, 33. Alla ma-
nifestazionie parteciperanno 
i compagni Elio Gabbuggia-
ni e Silvano Peruzzi. 

DICHIARAZIONE DEI 
REDDITI 

L'orario d'ufficio del servi
zio di ricezione delle dichia
razioni dei redditi (modelli 
740 - 750 - 760 - 770) e del 
modelli 101, che avrà luogo 
dal 2 al 31 maggio prossimi, 
nei locali della palazzina del
la piscina Le Pavoniere, nel 
viale degli Olmi • Le Ca
scine, è stato prorogato dal
le 8,30 alle 12,30 anziché 
1U0. 

L'istituto tecnico per il tu
rismo non vuole andare a San 
Bartolo a Cintoia. Il rifiuto è 
stato motivato, nel corso di 
una conferenza stampa dal 
preside dell'istituto Pietro 
Ferruggia, dal presidente del 
consiglio d'istituto Ciardi e 
dal rappresentante degli inse
gnanti nella giunta del consi
glio Elena De Paolis. 

La nuova sede — è stato 
detto nella conferenza stam
pa — sarebbe difficilmente 
raggiungibile, lontana dai luo
ghi di tirocinio turistico e co
struita con criteri inefficienti. 

Il problema sede per l'ITT, 
cosi si chiama comunemen
te l'istituto, si trascina or
mai da tempo: fino al 71 c'e
rano alcune aule dislocate in 
viale Gramsci e in via Ca
po di Mondo. Nel '72 si tra
sferi nello sperduto eremo 
della Badia Fiesolana dove ri
mase fino al '74 quando vi si 
insediò l'università europea. 
La scuola per il turismo fu al
lora alloggiata nei locali del
l'ex istituto medico pedago
gico in • ia Andrea del Sar
to dove venne anche innalzato 
un prefabbricato per rispon
dere alle crescenti iscrizioni. 
£ fu in quel periodo che il 
ministero della pubblica istru
zione e quello degli affari 
esteri stanziarono una som-' 
ma per costruire la nuova 
sede dell istituto. 

La disputa di ora in so
stanza è sulla scelta del po
sto ed è ufficile capire se 
all'epoca la scuola fosse a co
noscenza dell? destinazione o 
se preside e personale inse
gnante. insieme alle altre 
componenti ne siano venute 
a conoscenza soltanto ultima
mente. Naturalmente all'ITT 
dicono che la scelta è stata 
comunicata dalla provincia 
solo due anni fa. 

Nel corso della conferenza 
stampa si è lamentato che II 
nuovo edificio non riuscirebbe 
a contenere i 1200 studenti 
circa dell'istituto 

Il fatto che succedano nei 
locali di via Andrea del Sar
to studenti ed insegnanti del 
Peano, un'altra scuola che ha 
tradizionalmente sofferto il 
problema di una sede stabi

le e definitiva, impone che sul
la questione si confrontino 
componenti scolastiche ed en
ti locali nei distretti scola
stici che costituzionalmente 
dovrebbero esprimersi sulla 
programmazione delle se
di scolastiche. E proprio oggi 
ci sarà un incontro fra il di
stretto 18. dove appunto si 
trova l'ITT e il consiglio d'i
stituto di quella scuola. 

Lapide in ricordo di tre 
trucidati dai fascisti 

Il sindaco Elio Gabbuggiani ha partecipato ieri mattina alla 
cerimonia di scoprimento di una lapide nella caserma Predieri. 
a Rovezzano, in ricordo di tre ragazzi uccisi dai fascisti. 
I giovani si chiamavano: Alfredo Ballerini, Luigi Ferro e 
Onofrio Colletti Perucca e furono fucilati il 28 aprile 1944. 

Alla presenza delle massime autorità cittadine e militari, 
del gonfalone del Comune, della federazione Italiana Volontari 
per la Libertà e del comandante della Regione Tosco-Emiliana. 
generale Aldo De Carlini, il sindaco Elio Gabbuggiani ha ricor
dato il sacrificio dei tre eroi, un ufficiale, uno studente ed un 
operaio caduti per la libertà e per ridare dignità e onore alla 
nostra Patria, in nome di una vita migliore. «Queste vittime 
valorose — ha detto Gabbuggiani — non sono le uniche che si 
sacrificarono nei tragici mesi dall'inizio del 1944. E' partendo 
da loro — ha aggiunto — che Firenze intende ricostruire i 
momenti dolorosi ed esaltanti della lotta per il riscatto del 
Paese >. 

Nella sala mensa della Unicoop 

Cooperatori e sindaco 
a confronto sul bilancio 
Presente anche il vicesindaco Morales - Il dibattito organizzato dalla Lega del
le cooperative - Giudizio positivo sull'operato dell'amministrazione comunale 

Un dibattito sui problemi 
del bilancio del comune di 
Firenze tra il sindaco, Elio 
Gabbuggiani, il vice-sindaco 
Giorgio Morales ed 1 coope
ratori del comprensorio, si è 
svolto ieri pomeriggio presso 
la mensa dellUnicoop alla 
presenza di un nutrito grup
po di rappresentanti del mo
vimento cooperativo del con
sumo. dell'agricoltura, della 
cultura, dei servizi. 

« E' una tradizione — ha 
affermato Carlo Conforti, in
troducendo il dibattito a no
me della Lega delle coopera
tive — che abbiamo voluto 
confermare anche nell'immi
nenza delle elezioni ammini
strative per mantenere viva 
tra i cooperatori l'attenzione 
verso la politica, gli impsgni 
programmatici e di bilancio 
della guinta fiorentina ». 

Il sindaco ed il vice-sinda
co nel corso di una breve 
introduzione e rispondendo al
le domande dei presenti han
no messo in risalto 1 gravi 
problemi che la giunta di si
nistra ha dovuto affrontare 
in questi cinque anni, e il 
cammino percorso dal costan
te affanno ad evitare nel pri
mi due anni la bancorotta di 
Palazzo Vecchio alla formula
zione di un progetto F^ ^nze 
che a mano a mano ha"~?jquì-
stato concretezza ed ha fat
to registrare i suoi reali ef
fetti sulla città. 

<c Questa giunta di sinistra 
— ha affermato il sindaco 
Gabbuggiani — è stata la pri
ma dal 1953 ad oggi ad es
sere in grado di garantire 
cinque anni filati di ammini
strazione programmando e 
realizzando gif impegni che 
aveva assumo al momento 
del suo insediamento ». 

Gli stessi rappresentanti 
laici in consiglio comunale so
no stati costretti a riconosce
re che si è trattato di una 
amministrazione che ha agi
to con « r'gore e correttez
za ». Da parte democristiana 
non c'è stata che una asfit
tica agitazione propagandisti
ca culminata, come ha ricor
dato il sindaco Gabbuggiani. 
nell'intervento apocalittico del 
suo capogruppo consiliare in 
occasione del voto sul bilan
cio. 

« Dobbiamo andare all'elet
torato — ha affermato il vice 
sindaco Giorgio Morales — 
con una proposta chiara, 
quella della riconferma della 
scelta di sinistra per poter 
dare alla citt\ una rigorosa 
programmazione per gli an
ni a venire». 

Rally della 
Stampa per il 

G.P. Banca Toscana 

Giovedì 1 maggio, organiz
zato dall'USSI in collabora
zione con l'A.C. Firenze, si 
svolgerà il Rally della Stam
pa Toscana, valido per il 
G.P. Banca Toscana e per 
il Trofeo Coca-Cola. La par
tenza del primo concorren
te (dal Centro Tecnico di 
Coverciano) è fissata per le 
10.31. I partecipanti da Fi
renze raggiungeranno Im-
pruneta. Ferrone, Greti, 
Strada in Chianti, Via Chian
tigiana, ristorante S. Martino 
dove è fissato l'arrivo della 
prima frazione. Nel pomerig
gio, da via Chiantigiana 1 
concorrenti raggiungeranno 
Io stabilimento Coca-Cola 
dove si concluderà la ma
nifestazione. I partecipanti 
sono 37 e domani, mercole
dì dalle 10 alle 12. presso 
l'A.C. Firenze dovranno ef
fettuare !e operazioni 

Iniziative collaterali alle mostre 

Si studiano i Medici 
anche nei quartieri 

Conferenze ed incontri organizzati dal Consiglio numero 11 con i cu
ratori delle rassegne — Cifre record dell'afflusso di visitatori 

Per le mostre medicee si 
parla ormai di cifre record, 
qualcosa come settecentomi
la visitatori fino agli ultimi 
giorni. E l'ondata - turistica 
non cessa di crescere, per la 
soddisfazione degli operatori 
del settore, degli 6tessl cit
tadini. anche se costretti a 
sopportare i disagi inelimina
bili che una cosi consistente 
presenza di ospiti italiani e 
stranieri comporta. Ma le 
mostre medicee non sono so
lamente un affare per stra
nieri o per gitanti di altre 
città. Sono meta di tanti fio
rentini che non vogliono man
care all'appuntamento cultu
rale, e magari un po' «di 
moda». 

Con la serietà culturale che 
11 contraddistingue anche i 
quartieri intendono fare qual
cosa per portare questo pa
trimonio culturale a casa del
la gente. 

L'esemplo viene dal consi

glio di quartiere numero 11 
che organizza, con la guida 
della professoressa Sara Chia-
renza un ciclo di incontri a 
carattere promozionale ed in
formativo sull'ambiente stori
co e culturale del Medici, con 
l'intervento diretto degli spe
cialisti che hanno curato l'or
ganizzazione delle rassegne. 
Quattro di questi incontri 
(quelli del mercoledì) sono 
dedicati ai personaggi e alle 
attività teatrali e celebrative 
dell'epoca 

Questo il calendario delle 
Iniziative che si svolgono tut
te alle ore 1730: lunedi 5 
maggia alla saletta del Par
terre «Teatri e scenografie 
granducali ». Intervento della 
professoressa Zorzi sulla Mo
stra a palazzo Medici. Mer
coledì 7, Parterre, « I miti, 
gli spettacoli, la musica del
le nozze medicee». Ascolto 
della musica registrata dagli 
« Intermedi » per « La Pelle

grina» a cura di Rodolfo 
Tommasi. Lunedi 12. Parter
re: «Il linguaggio dell'archi
tettura ». Intervento di Carlo 
Cresti sulla mostra al Bel
vedere. Mercoledì 14. Parter
re: « I miti, gli spettacoli. 
la musica nelle nozze medi
cee». Ascolto di musica re
gistrata da «L'Euridice» a 
cura di Rodolfo Tommasi. Lu
nedì 19. Parterre: «Arti de
corative e collezionismo ». Iti
nerario per una traccia sto
rica proposto da Maria Gra
zia Ciardi Dupre*. Lunedì 28 
Parterre: «Cultura esoterica 
e speculazione scientifica a 
Intervento di Paolo Galluzzi 
ordinatore della mostra alia 
Biblioteca Laurenziana. Mer
coledì 28, all'Istituto Stensen: 
t.Iodod auoizuijdsj.p Boisnpj » 
re e no del Rinascimento 
Italiano», proposta da «Il 
quadro veneto », complesso di 
canta liuta percussione, flau
ti e cembalo di Verona, 

Il PCI apre la sua campagna elettorale 

Sabato appuntamento 
con Ingrao a S. Croce 

Il primo grande appun
tamento di apertura del
la campagna elettorale 
per i comunisti fiorentini 
è fissato per sabato pros
simo con il compagno Pie
tro Ingrao della direzio
ne del PCI. II compagno 
Ingrao parlerà alla ma
nifestazione in oia/za S. 
Croce alle ore 21. 

Tutto il partito è mo 
bilitato nella discussione 
dei programmi elettorali 
e nella elaborazione del
le liste dei candidati per 
il comune, la provincia 
e la Regione. Questa se 
ra il dibattito riguarde
rà le seguenti Sezioni: 
« Cecchi » con il compagno 
Sergio Pestelli; Sinigaglia 
(Sergio Scifo): Bozzi (En
zo Micheli); Cascine del 
Riccio (Giovanni Bellini); 
Manifattura Tabacchi (Ro

berto Cavallini); Soffiano 
(Andrea Nencini); Rifredi 
(Fernando Cubattoli): Ca
ra viello (Stefano Bassi); 
Gramsci (Fabrizio Barta-
loni); Che Guevara (Re-. 
nato Campinoti) ; Rango-
ni (Giuliano Odori). 

* • • 
E' stato definitivamen

te convocato per sabato 
dalle ore 16 alle ore 20. 
nei locali della federa
zione, l'incontro con il 
Notaio di tutti i candida
ti (alla Regione, alla Pro
vincia, al Comune di Fi
renze e ai consigli di 
Circoscrizione) per auten 
ticare la loro firma in 
calce alla dichiarazione 
di accettazione della can
didatura. ' E* necessario 
che tutti vengano provvi
sti di Carta di Identità. 

L'attivo regionale, con
vocato presso il Comita
to Regionale per merco
ledì alle ore 9.30 sul te
ma: « Lotta ai terrori
smo. strategia della ri
forma, trasformazione del
lo stato J>. è stato rinvia
to a lunedì 5 maggio alla 
stessa ora. Il dibattito sa
rà introdotto dal compa
gno Siro Cocchi e con
cluso dal compagno Giu
lio Quercini. 

» * • 
Questa sera alle 21.30. 

presso la Casa del Po
polo di Grassina il com
pagno Michele Ventura, 
segretario della federa
zione fiorentina, parlerà 
sul tema: «I comunisti. 
il governo della città • 
del paese ». 

« 

Conferenza stampa del PCI d i Empoli 

Tutto regolare al concorso 
per il posto di primario» 

EMPOLI — La polemica dura 
oramai da diverse settimane. 
Il Consìglio di amministra
zione dell'ospedale S. Giu
seppe di Empoli si è trovato 
improvvisamente — ed inop-
portunà"mente, in verità — al 
centro dell'attenzione. L'epi
logo della vicenda si è avuto 
qualche giorno fa. quando i 
rappresentanti del Partito so
cialista, di Democrazia prole 
taria e dell'Opera pia (assen
te il consigliere democristia
no) hanno approvato una 
mozione di sfiducia nei con
fronti del presidente. Nelusco 
Degl'Innocenti, comunista. 
Quali le ragioni di una cosi 
grave decisione? 

Motivo iniziale del dissìdio. 
I risultati del concorso ' per 
ricoprire il posto di primario 
di Ostetricia e Ginecologia: 
dopo che la commissione e-
saminatrice aveva terminato i 
propri lavori proclamando il 
vincitore, i verbali passavano 
al consiglio di amministra
zione che avrebbe dovuto 
approvarli, come vuole la re
gola. E qui scoppia la bufe
ra: i rappresentanti del Parti
to socialista e di Democrazia 
proletaria — che facevano 
parte della maggioranza in
sieme ai comunisti — delibe
rano di non accettare l'esito 
del concorso, sostenendo che 
si sarebbero verificate delle 
« irresolarità ». PH ' •- -li
bito l'appoggio in questa oc
casione dei ra"Dre>^" -
dell'Opera Dia. Si astiene 11 
consigliere democristiano: vo
tano per l'aporovazione il 
consigliere s~ , ;" ,''pmocratico 
e i due comunisti. I fatti so
no tutti qui. E non sembrano 
certo tali da giustificare una 

mozione di sfiducia. 
« Il concorso — ha affer

mato ancora una volta Ne
lusco Degl'Innocenti, durante 
una conferenza stampa orga
nizzata dal comitato di zona 
del Partito comunista italiano 
— si è svolto in modo asso
lutamente regolare, osservan
do con precisione tutte le 
disposizioni contenute nella 
legge. E' inutile che gli altri 
continuino a seguire il meto
do dell'illazione e della insi
nuazione. Noi confermiamo 
che non vi è stata alcuna ir
regolarità. Questo stesso giu
dizio, lo ha espresso 11 segre
tario della commissione esa
minatrice. di nomina regiona
le. il quale ha aggiunto che 
le accuse non sono né moti
vate n£ provate, e che la de
libera con cui ìl consiglio di 
amministrazione rifiuta 
l'approvazione dei risultati 
del concorso è illegittima e 
deve essere annullata per 
« eccesso di potere, per travi
samento ed erronea valuta
zione dei fatti ». Vista la si
tuazione. non si può fare a 
meno di sollevare gravi dub
bi sulla « buona fede » di chi 
ha provocato e condotto la 
polemica fino alle estreme 
conseguenze. 

«Dentro a tutto ciò — ha 
detto Amos Cecchi. segretario 
di zona del PCI — c'è una 
operazione strumentale e an
tiunitaria, condotta princi
palmente dal consiglieri so
cialisti Mancioli e Betti, tesa 
a colpire in ogni modo il 
nostro Partito e a rendere 
difficile la costruzione di un 
rapporto più avanzato e più 
solido tra i principali Partiti 
della sinistra. Si aggiunga 

che la vicenda ha avuto Ini
zio proprio negli stessi giorni 
in cui, a livello di zona, PCI 
e PSI avevano già definito un 
accordo politico-programma
tico per costituire una mag
gioranza di sinistra nell'asso
ciazione intercomunale e nel-
1 unità sanitaria locale ». 

« Noi comunisti — ha ag
giunto Cecchi — abbiamo 
mostrato subito la nostra 
disponibilità ad un chiari
mento, ma non è stato pos
sibile fare rientrare la ma
novra antiunitaria. Da qui il 
non accordo tra PCI e PSI 
per la formazione di une 
maggioranza di sinistra nel
l'associazione intercomunale 
e nell'unità sanitaria locale. 
in quanto, a nostro parere, è 
venuto a mancare un punto 
che per noi è condizione ri
levante di un'intesa: quello 
della correttezza dei compor
tamenti ». 

La mozione di sfiducia ver
so il presidente — evidente
mente — non è stata un atto 
amministrativo. Il suo signi
ficato politico appare, a 
questo punto, sempre più pa
lese. 

Nonostante la « rottura » di 
queste settimane, non muta 
la linea del PCI. «L'unità 
della sinistra — ha concluso 
Cecchi — continua ad esser 
un punto fondamentale della 
nostra politica. Riconfermia
mo la disponibilità a costi
tuirà al più presto, una 
maggioranza unitaria di si
nistra nell'associazione inter
comunale e nella unità sani
taria locale. 

Fausto Falorni 

• C I P O L L I CERAMICHE 
ECCEZIONALE OPERAZIONE DI PRIMAVERA: 

Migliaia dì mq. di pavimenti e rivestimenti a prezzi incredibili 

AFFRETTATEVI ! SI SVENDE TUTTO ! ! 

ECCEZIONALE! « COMPRA OGGI 
PAGHERAI DOMANI » 

Rinnova la tua casa con il 

CREDIACOUISTO 
la nuova formula creata in collaborazione 
con la Cassa di Risparmio di PISA per 
il pagamento rateale fino a 36 mesi 
senza cambiali anche fuori provincia 

CIPOLLI CERAMICHE 
FORNACETTE 

Via Piave. 21 - Tel. 0587/40264 
SIAMO APERTI ANCHE IL S\BATO 

Scaldabagno It. 80 elettrico 
con garanzia 

Rivestimenti 20x20 

Pavimenti 20x20 

30x30 pavimento 

20x25 rivestimenti 

33x33 cotto arrotato rustico 

40x40 cotto arrotato rustico 

Sanitari 4 pezzi bianchi 

Completo accessori bagno 
in cristallo 

L. 43.000 

L. 3.950 

L. 4.500 

L. 4.900 

4.500 

8.500 

8.500 

74.500 

L. 89.000 

GRANDE OCCASIONE: CAMINETTI E 
ACCESSORI DA BAGNO FINO A ESAURIMENTO 

A PREZZI DI FABBRICA!! 
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